

Departamento de Equidad y Programas de Doble Inmersión

Otoño 2021

Boletín

Un mensaje de la directora del departamento de equidad y programas de doble inmersión

Bienvenido de nuevo al 2021-2022 Año Escolar! Estamos emocionados y honrados de reconocer el Mes Nacional de la Herencia Hispana, mientras celebramos a los estudiantes, familias y comunidades en nuestras escuelas que enriquecen nuestras vidas y nos inspiran. Este mes, en particular, destacaremos a algunos de nuestros propios miembros del personal que nos inspiran cada día.

-Dra. Julie Perrón

Mes Nacional de la Herencia Hispana

El **Mes de la Herencia Hispana** es una celebración nacional oficial que honra la historia y la influencia cultural de generaciones pasadas que vinieron de España, México, América Central y del Sur y el Caribe.

¿Cuándo se celebra el Mes de la Herencia Hispana?

El Mes de la Herencia Hispana se celebra del 15 de septiembre al 15 de octubre.

¿Cuál es la diferencia entre Hispano y Latino?

Mientras que muchas personas usan latinos e hispanos indistintamente estas dos palabras significan cosas diferentes.

Latino se usa cuando se refiere a alguien que viene de América Latina, o es descendiente de cualquier país latinoamericano. Una persona **Hispana** es alguien que viene de, o es descendiente de un país que habla español. Una persona puede ser hispana y latina, pero no todos los latinos son hispanos. Por ejemplo, los brasileños son Latinos, pero su lengua materna no es el español. Del mismo modo, los españoles son considerados Hispanos, pero no Latinos, ya que son parte de Europa.

Para obtener más información sobre el Mes de la Herencia Hispana:

<https://hispanicheritagemonth.gov/>



RECURSOS:

<https://www.pbssocal.org/education/how-to-honor-indigenous-peoples-with-your-kids-today-and-every-day>

<https://www.colorincolorado.org/>

<https://www.hispanicheritagemonth.gov/>

<https://www.whitehouse.gov/briefing-room/presidential-actions/2021/09/14/a-proclamation-on-national-hispanic-heritage-month-2021/>

Síguenos en



Escuelas Públicas de Walla Walla

Línea directa del departamento de equidad: 509-526-6787

RECONOCIMIENTO DE PERSONAL DEL DEPARTAMENTO DE EQUIDAD Y PROGRAMAS DE DOBLE INMERSION

Mi nombre es **Stephanie Reyes Espinoza**. Soy nacida y criada en esta ciudad tan agradable que la nombraron dos veces (Walla Walla). En mi familia soy la más joven de siete hermanos y hermanas. Siendo una nativa de Walla Walla, asistí a todas las escuelas públicas aquí, como Blue Ridge Elementary, Garrison Middle School y me gradué de Walla Walla High School en 2015. Complete mi título de Asociado en Walla Walla Community College y Licenciatura en Derecho y Justicia con una especialización en español en Central Washington University.

Este es mi primer año en el distrito y en esta posición como especialista migrante para el distrito. Esta posición me ha dado la oportunidad de poder ayudar a las familias que atraviesan el camino de la educación en las escuelas públicas.

También me ha dado la oportunidad de ser ingeniosa al ayudar a los estudiantes y las familias a tener éxito mientras asisten a nuestro distrito escolar. Una de las muchas cosas que más disfruto en mi puesto es poder conectar y entender a las familias que han migrado a nuestra área que necesitan orientación y una mano de guía para asegurarles que están donde pertenecen.

Aparte de disfrutar de mi trabajo, una de mis cosas favoritas que hacer fuera del trabajo es dar largos paseos por nuestro hermoso centro mientras disfruto una taza de café y/o helado. También me encanta viajar por el mundo cuando surge la oportunidad. Estoy muy emocionada de estar en esta posición y ver lo que va a venir este año escolar.

-Stephanie Reyes Espinoza
Especialista migrante K-12



Mi nombre es **Samantha Ruiz** y nací en Mazatlán, Sinaloa, México. He vivido en Walla Walla casi toda mi vida. Asistí las escuelas Blue Ridge, Garrison y me gradué de Walla Walla High School en 1994 y después asistí Walla Walla Community College.

En el año 2015, comencé como secretaria asistente de la Walla Walla High School en la oficina de asistencia. Trabajando en esa posición aprendí que muchos de los estudiantes necesitan guía y comprensión. Construir relaciones y realmente conectar con los estudiantes y aprender sobre sus historias es lo que realmente me inspiró a aceptar un nuevo puesto en el departamento de equidad y programas de doble inmersión en el distrito escolar de Walla Walla. Como especialista de intervención en equidad estudiantil y participación, podré dedicar mi tiempo al servicio de aquellos padres y estudiantes que están insuficientemente representados y son lingüísticamente diversos.

Mi meta es promover la participación de los padres y estudiantes en la asistencia, actividades escolares y eventos estudiantiles en la escuela, así como abogar por los padres en asuntos relacionados con los estudiantes/escuelas.

En mis días libres, disfruto viendo películas, comprar ropa usada de segunda y crear moda reciclada junto con mi hija mayor y trabajando en proyectos de arte en todo tipo de medios. Una de mis metas en la vida es viajar a Italia y disfrutar de la arquitectura y el arte de la época renacentista. También me gustaría aprender otro idioma y que mis hijos aprendan conmigo.

Estoy deseando poder seguir haciendo conexiones con los estudiantes y sus familias. No hay nada más gratificante que saber que hiciste una diferencia en la vida de alguien.

-Samantha Ruiz
Especialista de intervención en equidad estudiantil y participación

